



Se conformó el Comité Operativo junto a las comunas que conforman el Concepción Metropolitano

Inician proceso para actualizar Plan de Descontaminación

Este es uno de los instrumentos clave para el mejoramiento de la calidad del aire del Biobío.

Esta semana se llevó a cabo la conformación oficial del Comité Operativo que dará inicio al proceso de Revisión y Actualización del Plan de Prevención y Descontaminación Atmosférica (PPDA) para el Concepción Metropolitano, uno de los instrumentos clave para el mejoramiento de la calidad del aire en la Región del Biobío y sus zonas saturadas.

El Plan vigente busca reducir los niveles de contaminación atmosférica y proteger la salud de las personas de las 10 comunas que integran el plan: Concepción, Goroñel, Chiguayante,

Hualpén, Hualqui, Lota, Penco, San Pedro de la Paz, Talcahuano y Tomé. En total, la población beneficiada supera los 971 mil habitantes. El Comité Operativo del proceso de actualización está integrado por representantes de las 10 municipalidades del Concepción Metropolitano, diversas Seremis, Superintendencias y otros servicios públicos regionales. Esta instancia tendrá un rol fundamental en la elaboración del anteproyecto que dará forma al nuevo Plan actualizado.

"El inicio de este proceso marca un hito relevante para avanzar hacia una gestión ambiental más eficiente y actualizada, en respuesta a las necesidades actuales del territorio y en línea con los desafíos del cambio climático. Esta es una instancia que recogerá la experiencia acumulada durante estos primeros cinco años de eje-

cución del plan, y a partir de ello, podremos promover nuevas ideas y acciones, siempre enfocados en mejorar la calidad del aire de nuestras comunas, y así, mejorar la calidad de vida de vecinos y vecinas", contó el seremi de Medio Ambiente, Pablo Pinto.

Por su parte, el jefe de la Superintendencia de Medio Ambiente Biobío, Juan Pablo Granzow, indicó que "durante estos años de ejecución y aprendizaje, hemos identificado múltiples oportunidades de mejora. Hay medidas que deben complementarse y otras que deben ser reforzadas en coordinación con distintos organismos, y es lo que evaluaremos en este Comité".

En esta instancia se presentó el cronograma y la metodología que guiarán el proceso de Revisión y Actualización del Plan de Prevención y Descontaminación



El Comité Operativo está integrado por 10 municipalidades

del Concepción Metropolitano. Para las próximas semanas están programados distintos seminarios y mesas de revisión con los distintos actores convocados, quienes cumplirán un rol activo en el proceso.

Ernesto Bravo, jefe del Departamento de Acción Sanitaria de la Seremi de Salud, valoró que "esta convocatoria nos permite una coordinación efectiva entre los distintos organismos del Estado, lo que es clave para revisar los aspectos centrales del plan y su eficacia a lo largo de estos años". Además, Cristian Ortiz y Solange Jara, directores de Medio Ambiente de San Pedro de la Paz y Talcahuano respectivamente, destacaron la importancia de la participación municipal dentro del comité, señalando que los municipios son actores fundamentales por su cercanía con la realidad local.